

# 赤高だより

Dec.

Vol.114

## 11.16 (土) 第2回オープン・ハイスクール



11月16日(土)に中学3年生の生徒と保護者を対象として、本校同窓会館にて、大角校長から類型のビジョンの説明を行いました。午後から各部活動の練習を見学してもらいました。



## 11.11 (月) 古典芸能(狂言)鑑賞



ハーモニーホールで芸術鑑賞会を行いました。今年は狂言を鑑賞しました。男子生徒7名がワークショップに挑戦しました。

## 弓道部近畿大会で4位入賞



県弓道新人戦で男子個人、女子個人、女子団体に入賞し、近畿大会に出場。近畿大会では女子個人4位入賞しました。  
本校屋上で天体観測



11/17 未明に研究グループと小惑星観測に挑戦

## 11.1 (金) 1年総合探究で「赤穂市からの挑戦状」



状と課題について説明を受け、探究の題材をいただきました。

1年生の総合的な探究の時間に「赤穂市からの挑戦状」と題して牟礼市長が来校され、講話をしてくださいました。市長からの直接の言葉に多いに刺激をもらいました。8日にも市の職員から市の現

## 11.18 (月) 播州赤穂駅前清掃



18日放課後にいつも利用している播州赤穂駅前の清掃ボランティアがありました。ごみを集める中で少しでも地域に貢献できてよかったと思いました。

